

Fecha: 24-09-2024 Medio: El Trabajo El Trabajo

Supl.: Noticia general

Título: Usuario del Hospital Psiquiátrico regresó con su familia después de 34 años

Pág.: 3 Cm2: 411,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.900 8.700

No Definida

Usuario del Hospital Psiquiátrico regresó con su familia después de 34 años

hecho relevó el Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel de Putaendo, y es que luego de 34 años bajo el cuidado de la institución, uno de sus usuarios se reencontró con parte de su grupo familiar. Se trata de uno de los usuarios de larga data en el Philippe Pinel que se convirtió en un testimonio vivo de que la inclusión social efectiva es posible.

Moisés Ormeño llegó al Hospital Psiquiátrico de Pu-

Un importante • Gracias a un exhaustivo trabajo del equipo interdisciplinario del hospital putaendino, la vida de Moisés Ormeño tiene un nuevo comienzo fuera del entorno hospitalario y junto a su fa-

> taendo hace más de talaria de Tratamientres décadas, teniendo poco más de veinte años. Durante este tiempo, tanto él como el equipo interdisciplinario han recorrido un largo camino, lleno de altos y bajos, siempre enfocados en su bienestar y calidad de vida.

> Zegers, médico jefe dad que le permite de la Unidad Hospi- dar este paso hacia la

to Integral y Rehabilitación Intensiva (UHTIRI-B) destacó que lo que hace que este egreso sea tan significativo es que, gracias al tratamiento adecuado y a la dedicación de todos los que lo han acompañado, Moisés ha al-El Dr. Federico canzado una estabili-



El equipo interdisciplinario del hospital putaendino junto a Moisés Ormeño y su hermana, quien desde ahora tiene un nuevo comienzo fuera del entorno hospitalario y junto a su familia.

inclusión en la comu- quiátrico Dr. Philipnidad y, sobre todo, reencontrarse con su familia.

Visiblemente emocionada, María Ormeño, hermana de Moisés, expresó que ahora es tiempo de que él inicie una nueva etapa al cuidado de su familia. «Lo vamos a cuidar mucho, a guerer mucho. Por algún tiempo no supe de él, pero hoy regresa a su familia, donde tendrá el sarrollo del nuevo amor y los cuidados modelo de gestión de que merece».

Por su parte, el tor del Hospital Psi- para Moisés, sino

pe Pinel, elogió el trabajo del equipo de la UHTIRI-B, señalando que «este proceso no ha sido fácil, y por ello hay que destacar la importancia de un sistema de apoyo que incluye a los profesionales de la salud y a las redes familiares de nuestros usuarios. Esto da cuenta de los positivos efectos que está teniendo el denuestro hospital».

El directivo agre-Dr. Oscar Cruz gó que «este egreso **Bustamante**, direc- no solo es un logro

también para su familia y para el equipo del hospital, que ha trabajado incansablemente para otorgarle una mejor calidad de vida y reconstruir este vínculo tan necesario con su familia».

Desde el hospital putaendino recalcaron que casos como el de Moisés Ormeño nos recuerdan la importancia de la rehabilitación y del fortalecimiento de un modelo que justamente cree en que la inclusión social efectiva de las personas con patologías de salud mental es posible.

